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事前提出分の再質問・自由意見等
当日お聴きした意見等（題名）

（内容） 【回答】 担当課

1
津波対策の一環としての一色地区への
命山建設

【要望】
養鰻の跡地を築山にしてください。常には、子ども会も活用でき、大

人のグラウンドゴルフやゲートボールもやれるようにした命山を速やか
につくってください。

一色地区の皆さんにとっては、避難場所までの移動が非常に長距離に
なり、なおかつ要支援配慮者の方々の津波一時待避所の指定も少ないと
いうこともありまして、何らかの形で一時津波待避所的なものをつくら
なければならないと考えております。中村市長が命山というようなこと
を市長の公約の中で発言されておりますし、どこに、どういった形でつ
くったら良いのかということを今、一生懸命に考えており、皆さまとも
一緒になって考えていきたいと思っています。

危機管理課

2 避難所・避難場所

【意見】
一色から、例えば寺津地区や中畑地区の高台、学校へ避難しても良い

と表明したら、かなりその成果が出ると思います。そのことを地区の方
に了承してもらって、市の場所として使える条件を示してほしいと思い
ます。

震度７強というような被災を受けた場合、橋を渡るような避難ルート
を最初から設定しておきますと、そこで仮に渡れなかったときに津波に
対して遅れてしまう危険性があります。避難シミュレーションの中で
は、河川の橋を渡らずに、とにかく北に向かっていただくということを
考えています。ただし、そこはご自分のご判断で渡るというのは、やむ
を得ないことだというようには考えております。

危機管理課

3 トイレの洋式化

【要望】
ほとんどの皆さんは、洋式トイレのほうが和式よりも良いのではと思

います。だから、早急に洋式に変更していただくように、費用を重点的
に充ててお願いします。

災害があったときの想定でお答えいたしますが、避難所には小中学校
が指定されているところが多くあり、小中学校のトイレの洋式化を順次
進めております。簡易トイレについても座って用足しするトイレを考え
ております。

危機管理課

4 産廃跡地問題

【意見】
先日、産廃跡地問題の会議があり、現状維持という回答が出たと思う

のですが。現状維持ということは、そのままにするということで、これ
は今生活している人間に対して失礼ではありませんか。あの跡地を強制
執行でも何でも良いですから取り除いてほしいというのが希望です。
今、そのことはどうなっているのですか。

ご心配されているところは、ごもっともだと思っております。ただ、
現時点において、埋まっているものを全部撤去するとか、そういったこ
とについては、専門家の意見であるとか、いろいろな方の意見を踏まえ
て検討してまいりました。全て取り除くということももちろん含めて検
討してまいりましたが、現時点の内容で申し上げますと、やはり現状の
形状を変更すべきではない。変更することで、二次被害が考えられると
いうことで、引き続き、生活環境を守るということで、先日の会議で
も、新たに監視を強化するという結論に至ったということです。

環境保全課

5 公共施設再配置

【意見】
旧一色町役場跡地の10階建ての市営住宅が本当に必要なのかと思いま

す。もし市営住宅が要るのなら、この支所の跡地につくらなければなら
ないのかということも疑問です。旧一色町で耐震工事をして、たったの
５、６年で、もうだめだから壊すということにされたわけです。それを
きちんと町民にわかるように説明していただきたいと思います。

進めていく中で私自身は、市民不在な形の進め方をしているというと
ころに危機感を持って市長選挙に出ました。今、進んでいる事業もある
中で、一旦とめなければ、立ちどまって考え直すことはできないと思い
ますので、まずはとめることを先決として、第一と考えて、相手方と交
渉してまいりたいと考えています。【市長】

西尾市方式ＰＦＩ
事業検証

プロジェクトチーム

6 小学校プールの廃止問題

【意見】
小学校のプールの廃止の問題です。ぜひ再検討してください。学校の

先生も知らないような計画が進められることはいけないことと思いま
す。しっかり住民に周知していただきたいと思います。

学校の方が自校のプールが使えなくて寺津に行くということを本当に
理解して納得してもらって、市が方針を決めたかどうかというところを
もう１回考え直さないといけない問題であり、時間が少しかかってでも
丁寧な進め方をしていきたいという考えです。【市長】

教育庶務課

7 公共施設再配置

【質問】
市長として約１か月ですが、ＰＦＩの問題について、市長として公約

されている中で、こういうことをやりましたということがありました
ら、教えてください。

これまで推進していた部署に対して、仮にこれを一旦凍結した場合に
どういう影響が出るかという論点を出してもらって、それに対して整理
をしたのがまず１つあります。あとは、一色支所や実際に工事が進み始
めている吉良の市民交流センターなどについて、現場を確認しました。
そして、今後その見直しを進めていくに当たっての組織、部署が必要に
なりますので、設置に向けてのメンバーの募集や人員の選定をしてきま
した。【市長】

西尾市方式ＰＦＩ
事業検証

プロジェクトチーム
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8 公共施設再配置

【質問】
一色学びの館は、今、改築工事に入るということで、９月から来年３

月まで休館になると広報にしおに載っていました。私はいつも図書館を
利用しており、リニューアルをとても楽しみにしていたのですが、この
改修工事も凍結するお考えなのでしょうか。もし凍結された場合は、い
つから利用できるようになるのでしょうか。

ケツを決めてしまうと、それまでにやらなければいけないのが先走っ
てしまって、そこにおいて丁寧な説明とか合意形成というのがおろそか
になってしまう可能性があると考えています。できる限り速やかに早い
時期に結論が出せるに越したことはないのですが、具体的にいつまでに
しますというところについては、現段階で正直申し上げられないという
のが答えになってしまいます。【市長】

西尾市方式ＰＦＩ
事業検証

プロジェクトチーム

9 公共施設再配置

【質問】
一色支所のことですが、コンクリートの耐用年数がないということは

私も重々承知しています。現在、支所機能が公民館に移ったで、空に
なった一色支所をどのように有効利用したいとお考えですか。

一色支所につきましては、まずは本当に取り壊さなければならないの
かどうかというところは、しっかりと検査をして、市民の皆さんにデー
タをしっかりと公開してまいります。もし壊すにしても、そこはしっか
りとやっていかなければならない話だと思います。まだまだ使えると
なった場合、そこをどう活用しようかということについては、特に一色
の方々を中心としてご意見を聞きたいと思っています。【市長】

西尾市方式ＰＦＩ
事業検証

プロジェクトチーム

10 公共施設の整備と管理

【意見】
保育園の芝生化、もしくは小学校の芝生化についてですが、市のほうが
しっかりとこういう整備をしていただいているというのを感じるととも
に、保育園の先生、また保護者の方々の協力があって、初めてこういう
ことができるのかなというように思います。

園庭の芝生化は、全部の保育園・幼稚園42園中33園で実施しておりま
して、この管理の面につきましては、地元、地域との協働ということ
で、父母の会の方々、地域の方がボランティアでやっていただいており
ます。本当にきれいな状態で管理されておりますので、この状態を、環
境を守って、管理をしていきたいと思っております。

子ども課

11 公共施設の整備と管理

【意見】
総合グラウンドでは、せっかく芝生の改修工事をしていただいたので

すが、スプリンクラーの工事が入っていなくて、この５月にほとんど雨
が降らなかったことから、もう多分７割方ぐらい枯れた状態になってい
ます。無駄だったような気がします。先の管理等も含めて、しっかり精
査していただいて事業を進めていただけるといいかなと思います。

先ほど総合グラウンドの芝生等、せっかく植えたのにということでご
ざいましたが、気持ち良く使っていただきますように、スプリンクラー
の設置とか、どういったことができるかわかりませんが、維持管理のほ
うもしっかりしてまいります。 公園緑地課

12 一色中学校の津波対応

【意見】
一色中学校では、避難するのに時間がかかり過ぎるからとどまるとい

う指導をされていると思っています。一色町の時代に耐震診断をやって
いると思いますが、本当にそれが信用できるのかということで、子ども
たちを守るなら、もう１つ、２つの選択肢があってもいいのではないか
思います。中学校を移転するまでは紆余曲折があって時間がかかると思
いますので、その前に、あそこにとどまって、子どもたちが避難して十
分かという確認をしてください。

一色中学校は非常に地盤が固いところの上にあって、パイルがしっか
り効いているということで、沈下が全くないというようなことを校長先
生からお聞きしております。昼間、学校で災害に遭ったときの避難とい
うのは、大勢の生徒を少ない先生が引率とするということになります。
今回、最近つくったシミュレーションをもとに教育委員会と学校の方々
と協議して、昼間起こったときに、どういった避難行動をとっていく
か、そういうところを考えてまいります。

危機管理課

13 一色中学校の津波対応

【意見】
集合住宅を中学校の用地に一遍したらどうかと思います。一色の大

体、真ん中です。住民の目の届くところで学校教育を受けさせて、子ど
もたちが健やかに育つようにみんなで支援をしていくということもあり
ます。そして、防災拠点としても十分すぎるくらいの整備をいただきた
いと思います。早い時期に移転するための基金をつくって、今の交付金
の中で特例の交付税をもらっておりますから、それを財源に充てて、早
い時期に一色中学校を整備してください。

危機管理局長のほうから、パイルの構造につきましては、中学校の校
長からしっかりしているとお聞きしているということであり、間違いな
いと思いますが、再度、教育委員会で調べさせていただきたいと思いま
す。一色中学校移転は大変大きな問題だと思いますので、これにつきま
しても検証をしてまいりたいと考えております。 教育庶務課

14 公共施設再配置

【意見】
私、少し離れたところから、全国初の西尾市のＰＦＩ事業を拝見いた

しております。簡潔に申しますと、今回の事業は市民本位の事業ではな
くて、業者のみで進んでいるなと、そういう感じがますますしておりま
す。この事業を粛々として進めるために、資産経営戦略監というのが置
いてありますが、この際やめて、立ちどまって、冷静に考えていただき
たいと思います。

私が、その資産経営戦略監を拝命しております。前の市長が、合併後
のまちづくりのために新しい手法を導入して取り組んできた事業です
が、新市長のお考えは、一旦凍結をして全面的に事業を見直すというマ
ニフェストでありますので、間もなく西尾市議会のほうにも、その新市
長のお考えを、議員の皆さまに報告、説明をされる段取りになっていま
す。大きく方向は転換をされるものと私も認識をしているところでござ
いますので、皆さまの大きな期待を新市長が十分認識されて進めていか
れるものと思っております。【副市長】

西尾市方式ＰＦＩ
事業検証

プロジェクトチーム

2


